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1 重久  邦仁 当初予算について
　平成１７年度当初予算の委託者雇用委託料が前年度と比
して、増額となっているが、その理由について 町長

① 　それぞれの施設本体の維持管理の現状について伺う。

② 　収支を伴うものについては、その状況を伺う。

③ 　改善すべき点についてその方策を伺う。

④ 　指定管理者制度あるいはアウトソーシングを取り入れて経
費削減する考えはないか伺う。

① 　今後の整備計画について

② 　地区別の利用状況はどのようになっているのか

2 シャトルバスの運行について

　春の花祭り期間中に駅前などの主要場所と祭り会場を結
ぶシャトルバス（仮称・花バス）を走らせる予算措置が次年度
からできないか

町長

3
チャイルドシートの無料貸付制度につい
て

　その後の取組はどのようになっているのか、民間の動きの
調査や元気の杜を利用しての取組の検討など 町長

①     町長は三位一体改革の元に、改革元年と位置付け行財
政改革を実施したが、進捗状況と問題点はないか聞きたい。

②     執行状況の分析と協議は、どのような機関で行っていくの
か、町民の立場にたった地方自治でなくてはならないと思う
が聞きたい。

③     行財政改革のみが先行し、町民サービスが後退してはな
らないと思うが、町長の考えを聞きたい。

④     地区公民館制度の変更に伴う、生涯学習に及ぼす影響
はないのか、今後の取り組みを示せ。

2 多世代交流について

    総合福祉センターがスタートし、町民も関心をもっていると
多くの意見を聞く。多世代交流を目的とするなら、もう少し多
くの町民が利用・参加できる場にできないものか聞きたい。

町長

①     憲法をどう思うか。

②     憲法改正が取りざたされているがどう思うか。(特に第九
条を変えようとしていることに対して)

① 予防給付の導入とは(具体的に)

②     家事援助が受けられなくなる人がいると聞いているが、そ
の人たちは何人くらいで、町としてどうするのか。

③     施設の居住費・食費は全額自己負担となると、影響額は
どのくらいか。

④ 地域支援事業とは。

⑤ 地域包括支援センターとは。

3 乳幼児医療について
    乳幼児医療費助成を県は１０月から入院を就学前まです
ると聞いているが、本町でも通院の助成を拡大できないか。 町長

①     公共下水道事業に対する公共事業評価委員会の設置に
ついて

②     公共下水道事業と合併処理浄化槽設置整備事業の１基
当り(平均)の当町が負担するその差異について

③ 平成１６年度までの水洗化率と今後の目標について

2 障害者支援について
    本年４月より施行された「発達障害者支援法」に対する対
応策はとられているか 町長
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1 三股町における行政執行状況について

4 的場     茂
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